

Rambouillet, le 7 février 2008

Monsieur, *Maurice,*

Les 9 et 16 mars prochains, les électeurs du canton de Saint Germain-en-Laye Nord vont élire leur Conseiller Général.

Dans une période où les mutations de société sont majeures et la mondialisation de plus en plus présente au quotidien, le rôle d'un élu local se confirme comme étant d'une importance primordiale pour que soit prise en compte la valeur de l'homme, de chaque homme, surtout du plus fragile.

C'est dans ce contexte que je tiens, comme Présidente du FORUM des républicains sociaux, à vous exprimer mon soutien et vous dire toute ma confiance pour l'exercice de ce mandat qui demande sens du service, disponibilité et compétence.

*Je connais bien ton action au
Conseil Général et c'est avec joie
que je t'apporte mon soutien.*

Christine Martin

à Monsieur Maurice SOLIGNAC
Candidat aux élections cantonales